

ACE 人 権 通 信 3月

人権教育・啓発通信：「エース」
発行：阿南中学校家庭・人権教育部
(No.9) 2024年3月22日(金)
文責：人権教育主事 中岡 和也

3月8日(金)に卒業証書授与式があり、3年生146名が阿南中学校を卒業していきました。これからも3年生全員の幸せを祈っています。今後は、2年生が学校の中心となって行事等を引っ張ってくれることを期待しています。まだ先のように思うかもしれません、進路選択が待っています。しっかりとこの1年で自分の将来について考え、志望校へ進学できるように準備してください。まずは、毎時間の授業を大切にしましょう。現在の学級で過ごすのは残りわずかですが、仲間との時間を最後まで大切にしてください。そして、3月22日(金)の修了式が終わったら、今年1年間の自分自身の言動を振り返ってみましょう。



◇1年間を終えて・・・

1・2年生のみなさん1年間ご苦労様でした。1年生の廊下を歩くと挨拶をしてくれたり、話しかけてくれたりしたことがとても嬉しかったです。また、何事にも積極的に取り組む姿に感心しています。2年生の廊下を歩くと仲間と笑顔で話している姿に心が温まりました。今年1年みなさんにとってどんな1年でしたか？今回、各学級の代表者の振り返りを掲載します。

私はこの1年間、様々な行事が初めてでとまどうことがたくさんありました。けれど、仲間と協力し合い、助け合ってとてもいい思い出ができたと思います。特に、文化祭や体育祭は仲間との協力が必要な行事でした。その中で私は仲間と協力することの大切さを学ぶことができました。これからもこの大切さ忘れずに過ごしていきたいと思います。

(1年 折野 杏乃)

中学に入って、とても思い出に残ったのは文化祭です。小学校の時にはなかったのと、他の学年との交流もできるからです。クラスのみんなでいろいろなアイデアを出し合って、自分たちで作り上げたものをお客さんに買ってもらったり、私も他のクラスに遊びに行ったりと、とても楽しかったです。

中学校に入ってから初めての体育祭が心に残っています。なぜかというと、1年3組のメンバーだったからこそ準優勝ができたからです。体育祭以外にも、合唱コンクールで優勝できること、そして、初めての文化祭。全部の行事がすごく楽しかったです。

(1年 オーウェン カーラ)

入学式の日には、これから始まる学校生活にとてもわくわくしていました。4月の初め頃は、初めて会う人ばかりで緊張していましたが、学校生活と共に過ごし、体育祭や文化祭、合唱コンクールなどで力を合わせることができました。共に支え合えるクラスメイトに出会えてとても嬉しかったです。

(1年 幸田 彩乃)

私はこの1年でとても成長できたと思います。理由は、初めてのことがたくさんあったからです。初めてのテストや行事など様々な面で成長しました。体育祭では、クラスのみんなと力を合わせて優勝することができたり、定期テストでは、回数を重ねるごとに良い結果を出せたり、とても濃い1年でした。この調子で4月からも頑張っていきたいです。

(1年 五島 依咲)



私は、この1年間を終えて、今のクラスのみんなと1年間過ごせて楽しかったです。この1年間でいろいろなことがあったからこそ、この1年間があつという間に感じたのだと思います。

でも、来年はもう受験生になります。この1年間で学んだことを来年にも生かしていくように頑張りたいです。

(2年 庄野 真子)

この1年間を振り返って、いろんなことがあったけど、あっという間の1年間でした。僕が印象に残っていることは修学旅行です。いろいろな場所への観光、ホテルでの笑い話など、よい思い出を作ることができました。次年度は、中学校生活最後の1年です。1日1日を大切に生活していきたいです。

(2年 中山 淳介)

1年間を終えて僕は、とても充実していて、思い出に残る1年だったと思いました。そして、それはクラスの1人1人が仲間を思いやり、明るく楽しい雰囲気をつくっていったからこそできたんだと思います。次年度も仲間を大切にし、充実した1年を送れるようにしたいです。みなさん本当に1年間ありがとうございました。

(2年 小浜 晴輝)

とても楽しい1年でした。修学旅行で担任の高橋先生が海で結婚指輪をなくしたり、体育祭で優勝したりするなど、いろいろなことがありました。個性豊かで、みんな仲がよく、団結力のある素晴らしいクラスでした。最後の1年もみんなで一緒に頑張りましょう。

(2年 小松 玄侍)

私はこの1年間、長いようでとても一瞬だなと感じました。勉強は1年生の時よりも難しくなって、部活動では先輩と呼ばれるようになったのが、最初は慣れなかったけれど、今では呼ばれて嬉しいと思うようになりました。また、このクラスで体育祭や文化祭などのたくさんの行事を乗り越えることができて、とても嬉しかったです。4月からは、中学校の最高学年となるけれど、仲間の大切さを感じながら充実した1年を送りたいです。

(2年 福長 凜)



◇人権ふれあい子ども会 3年生を送る会

3月9日（土）に3年生を送る会をしました。ボーリング大会をしたり、お食事会をしたりして3年生との思い出を作りました。みんな笑顔で参加していましたがとても嬉しかったです。次年度も3年生のみなさんが頑張ってきましたように、1・2年のみなさんも人権学習や教科学習に一生懸命取り組みましょう。3年生のみなさん、3年間ご苦労様でした。



富岡人権ふれあい子ども会ボーリング大会
(2024.3.9)

◇阿南中生のすごさ

1年間を終えて、みなさんにとてどんな1年だったでしょうか？先生は今年も阿南中生のすごさを評価されました。授業で配付されるプリントの中でもう一つ感想としている子の分まできれいに整えて机の上に置かれていました。また、笑顔で会話をきに挨拶をしてくれたり、同じく入った阿南中生のみなさんに支えられていました。心が痛むしかし、各学級の授業を見てみると日々心が痛むこともありました。「今日も机にあの子がいない」というような思いをもちらながら、「今あの子はどうしているのだろうか？」や「どのような気持ちで毎日過ごしているのか？」を考える日々でした。

みなさんは、「今日もあの子が笑顔でいる」そんな学級・学年にしてほしいと切に願います。そして、理想かもしれませんのが、いじめや差別がない状態が本当に過ごしやすい阿南中学校であると考えています。誰もが幸せに笑顔で過ごせる阿南中学校に先生はしたいです。だからこそ、みんなでよりよい阿南中学校にしていきましょう。

最後に、阿南中生1人1人の笑顔を消すことがないようにしていきましょう。そして、阿南中生1人1人の幸せを自分のことのように喜べる教師でありたい。

人権教育主事 中岡 和也